
 

 
 

RESUMEN CONSEJO ESCOLAR 19/09/2024           

 

Aprobación del calendario para el curso 2024 – 2025 

Se aprobó el calendario escolar para el curso 2024 – 2025, a falta de concretar los días que se 

determinen como festivos locales. 

Se acordó la publicación del calendario en la web del Instituto para que pueda ser consultado 

por las familias. 

El calendario recoge dos reuniones de los tutores/as con las familias, en el primer y segundo 

trimestre. Por parte de los representantes de las familias trasladamos la petición de contemplar 

una tercera reunión, una por trimestre, al menos según los casos. 

También se pidió que las reuniones no se celebren todas el mismo día y a la misma hora para 

facilitar la asistencia a las familias con varios hijos. 

Programa CODE 

Se aprobó solicitar la participación en el programa CODE dirigido a proporcionar conocimientos 

y habilidades informáticas a alumnado con dificultades.  

Taquillas 

El AFA ha comprado ya las bandejas necesarias para seguir con el proyecto de instalación, en el 

resto de cursos, de las bandejas que permiten dejar los libros en clase al alumnado y evitar así 

la carga excesiva de peso en las mochilas. 

La dirección ha comprado las cerraduras y tiene localizados los armarios necesarios. Se irán 

colocando en las clases poco a poco por el personal de mantenimiento. 

Móviles 

La dirección nos traslada que el inicio de curso ha sido positivo en este tema y confirma que 

cuando un profesor/a vaya a hacer uso del móvil para una actividad en clase deberá advertirlo 

previamente por webfamilia. 

Rehabilitación del Salón de Actos 

La Dirección ha podido conocer el estado de tramitación del proyecto de rehabilitación del Salón 

de Actos. En estos momentos está pendiente de la concesión de licencia de obras por parte del 

Ayuntamiento, quien ha requerido determinados cambios en el proyecto inicial debido a la 

protección del edificio.  

Una vez se conceda la licencia, la Conselleria deberá licitar las adjudicación del contrato para la 

ejecución de las obras.  

Placas solares 



 

 
 
Seguimos a la espera de la instalación de las placas solares en el Instituto. 

Recuerda, sin la colaboración del AFA no saldrían adelante muchas de las iniciativas. 

¡Hazte socio/a y contribuye a mejorar nuestra comunidad educativa! 

ampaiescid@gmail.com 

Tel: 644 86 41 42 

https://portal.edu.gva.es/iescid/families/ampa/ 

https://www.instagram.com/afaiescid/ 
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Aprovació del calendari per al curs 2024 – 2025 

Es va aprovar el calendari escolar per al curs 2024 – 2025, mancant concretar els dies que 

determine com a festius locals. 

Es va acordar la publicació del calendari en la web de l'Institut perquè puga ser consultat per les 

famílies. 

El calendari arreplega dos reunions dels tutors/es amb les famílies, en el primer i segon 

trimestre. Per part dels representants de les famílies traslladem la petició de contemplar una 

tercera reunió, una per trimestre, almenys segons els casos. 

També es va demanar que les reunions no se celebren totes el mateix dia i a la mateixa hora per 

a facilitar l'assistència a les famílies amb diversos fills. 

Programa CODE 

Es va aprovar sol·licitar la participació en el programa CODE dirigit a proporcionar coneixements 

i habilitats informàtiques a alumnat amb dificultats.  

Taquilles 

L’AFA ha comprat ja les safates necessàries per a seguir amb el projecte d'instal·lació, en la resta 

de cursos, de les safates que permeten deixar els llibres en classe a l'alumnat i evitar així la 

càrrega excessiva de pes en les motxilles. 

La direcció ha comprat els panys i té localitzats els armaris necessaris. S'aniran col·locant en les 

classes poc a poc pel personal de manteniment. 

Mòbils 

mailto:ampaiescid@gmail.com
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La direcció ens trasllada que l'inici de curs ha sigut positiu en este tema i confirma que quan un 

professor/a vaja a fer ús del mòbil per a una activitat en classe haurà d'advertir-lo prèviament 

per webfamilia. 

Rehabilitació de la Sala d'actes 

La Direcció ha pogut conéixer l'estat de tramitació del projecte de rehabilitació de la Sala d'actes. 

En estos moments està pendent de la concessió de llicència d'obres per part de l'Ajuntament, 

qui ha requerit determinats canvis en el projecte inicial a causa de la protecció de l'edifici.  

Una vegada es concedisca la llicència, la Conselleria haurà de licitar les adjudicació del contracte 

per a l'execució de les obres.  

Plaques solars 

Seguim a l'espera de la instal·lació de les plaques solars en l'Institut. 

Recorda, sense la col·laboració de l’AFA no tirarien avant moltes de les iniciatives. 

Fes-te soci/a i contribuïx a millorar la nostra comunitat educativa! 

ampaiescid@gmail.com 

Tel: 644 86 41 42 

https://portal.edu.gva.es/iescid/families/ampa/ 

https://www.instagram.com/afaiescid/ 
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